

Turnier-Wochenende 27.-29.03.2015 In Köngen

**Karen Pfeiffer** stellte in Köngen drei Pferde vor. In der Dressurpferdeprüfung Klasse A wurde die Vorstellung mit „Artus avec charme“ mit dem 2. Platz belohnt. In der Dressurprüfung Klasse M nahm sie die Glückwünsche für den 6. Platz mit „Joop“ und den 7. Platz mit „Rico“ in Empfang.

Turnier in Neu-Ulm am 10./11.04.2015

In Neu-Ulm präsentierte sich das Team **Karen Pfeiffer** und „Rico“ in der schweren Klasse. Im Prix St. Georg S\* belegten sie den lobenswerten 11. Platz.